

Fecha: 14-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Saval FG entregó aportes a pequeños agricultores afectados por temporales

Pág. : 4 Tiraje: Cm2: 543,4 Lectoría:

Tiraje: 4.800 Lectoría: 14.400 Favorabilidad: No

14.400 No Definida

## Saval FG entregó aportes a pequeños agricultores afectados por temporales

APORTE. Tras solicitud de la Seremi de Agricultura, el gremio reunió entre sus socios 245 bolos de paja que serán distribuidos en comunas de la región. La primera entrega se realizó en Lanco.

María Alejandra Pino C.

mariaalejandra.pino@ustralvaldivia.el

n Lanco, se realizó la primera entrega de aportes a pequeños agricultores que se vieron afectados por las últimas inundaciones en la región.

Bolos de paja, avena para caballos y trigo para aves de corral fueron parte de la ayuda que reunió, mediante una campaña con sus socios, la Sociedad Agrícola y Ganadera de Los Ríos (Saval FG).

En total, el gremio aportó 245 bolos de paja, los que equivalen a 4 mil 400 fardos, que serán distribuidos entre pequeños agricultores de la región. Próximamente se hará entregas en Mariquina y en Máfil.

Esta donación surge a raíz de la solicitud que hizo la Seremi de Agricultura al gremio. Al respecto, Marcela Espinoza, directora ejecutiva de Saval FG, indicó que "para los agricultores fue muy fácil ponerse en el lugar de todos los que están hoy día siniestrados con el tema de las inundaciones en las comunas".

Además, dijo que la situación que enfrentan estos pequeños agricultores "no es nada distinto de lo que viven nuestros asociados en el día a día. Diría que la única diferencia está en temas de escala, que son un poquito más grandes algunos, mucho más grandes otros, pero los temas climáticos, los temas de naturaleza, afectan en la misma medida tanto a los agricultores grandes, chicos y medianos".

"Entonces, cuando recurrimos a nuestros asociados y les dijimos que necesitábamos ayuda para alrededor de 200 microagricultores que están hoy día pasándolo muy mal, se cuadraron enseguida y se ofrecieron a ayudar. La verdad es que ha sido muy bonito ver la solidaridad del gremio de cara a sus pares", resaltó.



ESTE APORTE SURGE A RAÍZ DEL TRABAJO PÚBLICO-PRIVADO COLABORATIVO ENTRE EL GREMIO DE LOS AGRICULTORES Y EL GOBIERNO.



FARDOS, AVENA Y TRIGO FUERON ENTREGADOS.

## PÚBLICO- PRIVADO

El seremi de Agricultura, Jorge Sánchez, valoró el esfuerzo público- privado y destacó que el aporte "nos va a permitir apoyar a los agricultores que fueron afectados tanto con los temporales como con





PRIMERA ENTREGA FUE EN LANCO. SE REPLICARÁ EN OTRAS COMUNAS.

las crecidas de ríos y también ese tornado que afectó fuertemente a la comuna (de Lan-

Por otra parte, informó que se contará con algunos recursos para poder almacenar en la bodega de Lanco para eventua-

## Delegado destacó gestiones con Indap nacional

 El delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, recordó que hace una semana hubo fuertes temporales que afectaron a la economía agropecuaria, debido a la inundación en los predios rurales. Ante esta situación, informó que "hemos hecho gestiones a nivel gubernamental a través de Indap nacional, estuvimos en Santiago con el alcalde, donde vamos a gestionar una serie de ayudas que van a venir a ser materializadas las próximas semanas. Y hoy nosotros, lo que estamos haciendo es entregar los primeros recursos agrícolas por parte de los agricultores agrupados en aval". Frente a esto último, la autoridad regional expresó que: "Es una alianza públicoprivada importante que destacamos y que esperamos se pueda repetir en el tiempo".

les emergencias futuras, trabajo que-dijo ha sido en coordinación con la Delegación Preddencial, Indap y con el alcalde Juan Rocha y el equipo municipal. "Hemos tenido un trabajo muy articulado que ha permitido, en menos de cinco días, poder llegar con ayudas concretas que se requieren y se valoran".

En esa línea, Sánchez subrayó que el trabajo público-privado "hace posible tener una articulación que nos permite impactar fuertemente a la agricultura pero, por sobre todo, también tener una mirada solidaria hacia la gente que hoy día la está pasando mal, no solamente en Lanco sino que también en otros sectores de nuestra región".

